

Compte rendu de l'assemblée générale 2021

Le 12 Juin 2021 à 09h30 les membres de l'association GPPEP se sont réunis par visio-conférence (zoom) en assemblée générale ordinaire sur convocation du bureau.

L'assemblée a été présidée par :

- Joël MERCY Président de l'association
- Le secrétaire Ange TINELLI
- Le Trésorier Roger ZENSS

Le président fait un point sur la rétrospective 2020/2021

Ensuite le secrétaire présente le rapport d'activité dans son ensemble

Le Président reprend la parole sur les réunions avec les institutionnels et professionnels.

Le trésorier a présenté ses comptes de résultats pour l'année ainsi que son budget prévisionnel.

Jean-Marc ISNARD et Ange TINELLI sont nommés contrôleurs aux comptes

Une question est posée sur l'éventuelle rémunération des conseils délivrés aux professionnels
Le président explique le risque de financiariser l'association serait en contradiction avec notre volonté de bénévolat.

Suggestion de Maître Venin sur une délibération du bureau et CA pour acter par une sorte de charte écrite de notre bénévolat qui serait publié.

Le Président prend acte de cette demande

Le trésorier parle du projet de l'utilité publique

Maître VENIN se propose d'apporter son concours pour sa préparation.

Une autre question est soulevée sur la différence des 800 dossiers traités et aide apporté et le nombre de seulement 600 qui deviennent adhérent.

Betty explique que cela serait dû au fait que certaine demande ne nécessite que le renvoi vers les sites internet : Forum / INSOCO etc.

- VOTE -

Inscrit à l'assemblée 42 / Présent 21 / Votants 12 (11 + 1 procuration)

Quitus rapport d'activité : pour 12 _ contre 0 _ abstention 0

Quitus rapport Financier : pour 12 _ contre 0 _ abstention 0

On passe ensuite aux rapports des cellules

- CELLULE AIDE –

Stéphane explique que sur 1300 requêtes seulement 800 ont eu une suite, la majorité des litiges portent sur la vente avec l'affirmation de rentabilité à 100% puis l'installation. (Il semble manquer une diapo)

Joël intervient pour faire remarquer que certaines régions sont plus touchées par les pseudos associations d'aide contre lesquelles il nous faut réagir.

Maître Venin fait part de quelques jugements contre certains professionnels qui pourraient avoir fait jurisprudence et par répercussion fait baisser l'activité de ces malfaisants.

Stéphane souligne qu'actuellement Open-énergie fait le forcing pour décourager les adhérents par des menaces de poursuites et leur fait signer un protocole de renonciation à action judiciaire.

Stéphanie présente les résultats 770 relances, 900 transferts, clôtures de dossiers 3874 réparties sur les années 2013 à 2020

Joël fait remarquer qu'il faut augmenter le nombre de personnes pour que la cellule puisse travailler dans de meilleures conditions.

Proposition est faite de rapatrier le secrétariat en métropole et sauter le pas vers un salariat.

- CELLULE TECHNIQUE –

Jean-Luc fait ressortir une difficulté sur la vente de maison équipée de panneau avec contrat de vente.

Maître venin fait remarquer qu'une circulaire sur la transmission du contrat de vente PV a été établie et les notaires devraient l'intégrer dans le contrat de vente, mais la plupart l'ignorent, alors que c'est une obligation de leurs parts.

Alain pose une question à Didier sur l'après contrat d'achat EDF OA, actuellement il n'y a pas de réponse « officielle » hormis la recherche d'une solution par le regroupement des producteurs qui est toujours à l'état embryonnaire, un appel est lancé afin que des idées soient apportées pour faire avancer ce projet.

- CELLULE TECHNIQUE REGLEMENTATION –

Jean-Claude précise qu'EDF OA n'est pas décisionnaire, c'est la « DEGEC » qui donne les « ordres »

Et contrairement à ce que l'on pourrait penser ils sont accessibles (en off) à la discussion et apportent leurs aides dans les procédures.

Arnold explique que lors des réunions le GPPEP est reconnu comme un acteur du PV.

- CELLULE RELATION HUMAINE –

Jean-Paul fait remarquer qu'il y a du turnover de bénévole, mais le nombre et la qualité ne baissent pas.

La difficulté c'est la formation de personne qui ne serait pas suffisamment motivé pour rester dans la durée.

Se pose aussi le problème des compétences, comme pour l'informatique ou la cellule aide, ou encore les réunions en présentiel sur la région parisienne.

Ces difficultés pourraient être amoindries par le partage entre cellules, pour cela il faudrait que chacun des bénévoles puisse occasionnellement donner la main à la cellule aide pour permettre plus de fluidité.

Betty fait remarquer que souvent les demandes sont techniques (installation panneau, réglage onduleurs, dépannage etc.) ses questions compliquent le travail de fond.

Michel et gilles se proposent d'apporter leur soutien technique à la cellule aide, Joël précise qu'on en parlera plus longuement lors de la réunion du 24.

- PROJET ET OBJECTIF 2020/2021 –

PROJET LUXEY

Le GPPEP a été sollicité pour apporter son aide technique et logistique à ce projet.

Pour pallier aux difficultés de partage entre plusieurs acteurs disparates (collectivité de Luxey, EHPAD, citoyens) Le GPPEP a sollicité l'appui du CRER qui à accepter d'apporter ses compétences en autoconsommation et pour la partie technique SMA, QCELLS, ADIWATT, ainsi que des professionnels locaux.

Une première réunion technique a eu lieu le 12 mars, un comité technique va être constitué pour suivre l'avancement du projet.

Le GPPEP encourage tous ses adhérents à porter, encourager, soutenir ce genre de projet.

- DISCUSSION SUR LES OBJECTIFS NON REALISE –

- promotion du photovoltaïque
- Boutique en ligne vente teeshirt chemisette etc...
- Reconnaissance publique
- Salarié du personnel
- Campagne nationale sur les gites maison d'hôte, piscinistes...
- recherche sur l'autoconsommation et montage de 4 projets en régions avec stockage
- Rémunéré un dessinateur pour fournir de temps à autre un dessin (Pub humoristique)
- Reprendre le dossier de l'après contrat OA, Alain est sollicité.

- Madame « Romain » se propose de prendre en charge la boutique stockage expédition
 - Maître Venin réitère son appui pour le RUP elle a des contacts dans les ministères
- Il est soulevé le détournement du nom GPPEP par certain site internet.
Joël présente Google Ads qui devrait permettre d'éliminer ces utilisations détournées du sigle GPPEP, on dispose de 10.000\$ offert mais pour éviter d'être bloqué comme spammeur l'évolution se fait lentement.
Comme des aigrefins profitent du financement subventionné des systèmes de pompe à chaleur pour monter en puissance, le GPPEP va se positionner pour aider à contrer ces nouvelles arnaques et pour ne pas surcharger la cellule aide les demandes seront dirigés vers nos avocats.

- RENOUVELLEMENT DU CA –

En fin de mandat:

- David Trebosc, Jean Marc Isnard, Bernadette Fargues

Membres remplacés:

- Annick Noury et Gérard Avertin (Pour raison de santé) Jacky Morales (départ du GPPEP)

Membres volontaires :

- David Trebosc, Bernadette Fargues, Jean-Marc Isnard, Betty Touret, Stéphanie Beugnies, Stéphane Martiny

Membres en cours de mandat:

- Claudine Stantina, Roger Zenss, Jean Paul Carpentier, Jean Claude Gondor, Didier Michaud, Joël Merc

Cette liste est soumise au vote de l'assemblée

Pour 12 _ contre 0 _ abstention 0

Le président remercie tous les membres présents et clôture l'assemblée